Medio	La Segunda
Fecha	25-05-2010
Mención	Rector de la UAH, como miembro del directorio de
	Universia, viaja a Guadalajara junto a otros 39
	rectores para discutir sobre la educación superior.



Cristián Lopicich, director de Santander Universidades e Instituciones; Joaquín Lavín, ministro de Educación; Mauricio Larraín, presidente de Banco Santander, y José Pedro Fuenzalida, director general de Universia Chile.

## Banco Santander entrega US\$ 15 millones para educación y mil rectores asistirán al II Encuentro Internacional en Guadalajara

■ Banco Santander anunció la puesta en marcha del Programa Educadores del Bicentenario, el cual apunta a entregar becas orientadas a alumnos destacados de pedagogía y financiar postgrados en el extranjero para los mejores profesionales egresados.



Los asistentes a la última sesión del directorio de Universia en la que se abordó el tema del II Encuentro Internacional de Rectores que se realizará en Guadalajara, México.



Roberto Méndez, vicepresidente de Universia Chile; Jimena Catrón, periodista del "Diario Financiero", y Cristián Lopicich, director de Santander Universidades e instituciones.



José Pedro Fuenzalida, director general de Universia Chile; Ximena Celedón, jefa de redacción del "Diario Financiero"; Manuel Fuentes, director de EFE Chile, y Elke Schwarz, directora de Comunicaciones y RSE de Banco Santander.

En el marco de su compromiso con el país, Mauricio Larraín, presidente de Banco Santander, informó que la entidad destinará US\$ 15 millones para apoyar la educación superior en Chile durante el período 2010-2012. Los detalles del programa fueron presentados recientemente al ministro de Educación, Joaquín Lavín.

Una innovación que se implementará en estos años es el Programa Educadores del Bicentenario Santander, que contempla becas orientadas a alumnos destacados que elijan estudiar pedagogía en pregrado y financiamiento de postgrados en el extranjero para los mejores profesionales egresados.

La entidad financiera detalló, asimismo, que delegaciones de 1.057 universidades provenientes de 34 países de los cinco continentes viajarán a Guadalajara para asistir al II Encuentro Internacional de Rectores organizado por Universia, la mayor red de universidades de habla hispana y portuguesa.

Este simposio sin precedentes, que se celebrará los días 31 de mayo y 1 de junio, estará centrado en la universidad y las posibles respuestas a las necesidades y demandas de la sociedad actual.

De Chile asistirán representantes de 40 casas de estudio.

El lema de este encuentro será "Por un espacio iberoamericano del conocimiento socialmente responsable" y contará con 11 mesas de trabajo que debatirán sobre la universidad del futuro, las necesidades y demandas de la sociedad, innovación en la docencia, movilidad internacional, formación de profesores e investigadores, transferencia de tecnología y espacios universitarios transnacionales, entre otras materias.